



Arriba, un instante de la salida de la prueba. Abajo los corredores, protegidos de la intensa lluvia. A la derecha, la carrera femenina de categorías inferiores. FOTOS: JUAN CARLOS TUERO

Benkert se exhibe en el Villa de Gijón

El corredor verdinegro domina con claridad la prueba, en la que Laura Gión fue la mejor en categoría femenina

CÉSAR SÁNCHEZ



tismo en el club organizador, fue la encargada de dar el pistoletazo de salida a la prueba que, inspirada en la 'Vuelta a Gijón', creó Víctor Peláez con la filosofía de llevar el deporte a buena parte de los barrios de la ciudad.

Youssef Benkert se convirtió en el referente de la carrera desde las primeras zancadas al tomar ventaja rápidamente sobre sus rivales que se veían incapaces de seguir al corredor universitario que, finalmente, cubriría el recorrido en solitario. Acreditó un tiempo la línea de meta situada en el velódromo del complejo deportivo de Las Mestas de 38.08, con casi dos minutos y me-

dio de ventaja sobre Pablo Alonso (Piloña), que se hizo con la segunda plaza en los últimos metros (40.30), lo que refleja la superioridad de Benkert en la carrera.

Alonso fue el más sólido en el último tramo de la prueba entre el grupo de corredores que lucharon por el resto de los puestos del podio durante toda la prueba. Concluyó el recorrido por delante de Rodrigo Rodríguez (Atletismo Villaviciosa), que también firmó una buena carrera y finalizó tercero (40.32).

El corredor de pruebas de montaña Javier Amieva (Altitud) finalizó cuarto con 40.33, diez segundos menos que Illán López-Torbio (Piloña), que ocupó la quinta plaza.

Mónica Arias (Batho Running) fue la encargada de marcar el ritmo durante una gran parte de la

prueba. Sería Vanessa García (Oriente Atletismo) la que a pocos kilómetros para el término de la competición lanzó el ataque que rompió la carrera y al que solo respondió la grupista Laura Gión.

La corredora preparada por José Arconada esperó hasta los últimos metros para superar a su rival y hacerse con la victoria. Realizó un tiempo de 46.18. Tres segundos después cruzó la meta Vanessa García. La también grupista Sara García completó el podio de la competición en categoría femenina (46.39).

Un millar de corredores desafiaron a la lluvia y al viento durante la prueba por las calles de la ciudad

Mónica Arias acabó la prueba en cuarta posición (47.05) y Elsa Álvarez (Gijón Atletismo) lo hizo en la quinta posición con un tiempo de 47.16.

Prólogo

Los más jóvenes también fueron protagonistas en el prólogo de la prueba absoluta, en las carreras celebradas en el complejo deportivo de Las Mestas, que contaron con la presencia de Gonzalo Villa, uno de los históricos de la prueba. Estaban reservadas para los corredores de las categorías sub 8, 10, 12, 14 y 16.

Marina Sariegó y Yomi Nolet fueron los mejores en sub 8. Adam Carlson y Carla Martínez también fueron galardonados al vencer en sub 10.

Antón Suárez y Noa Prieto subieron, igualmente, a lo más alto del podio, al ganar en sub 12. Sergio Cuesta y Lucía García hicieron lo propio en sub 14.

Jonathan Yuguero fue el más rápido en sub 16, mientras que Diego Díaz fue el mejor en la carrera sub 18.

GIJÓN. Youssef Benkert (Universidad de Oviedo) y Laura Gión (Grupo Covadonga) hicieron buenos los pronósticos y se adjudicaron la victoria absoluta en el Cross Popular Villa de Gijón, que alcanzaba su edición 42 y en el que un millar de participantes desafiaron al frío y la lluvia, transitando por las calles de la ciudad para cubrir los 12,2 kilómetros de que constó la prueba, organizada por el Patronato Deportivo Municipal de Gijón y el Club Atlético Gijonés-Fumeru.

La internacional Isabel Barreiro, que comenzó a practicar atle-